

MENANDAI PRODUK ANDA DENGAN TANDA AUSTRALIAN COTTON



TANDA AUSTRALIAN COTTON
untuk digunakan pada produk yang mengandung setidaknya 95% kapas Australia.

CARA MENGAJUKAN PERMOHONAN

Untuk mengajukan permohonan penggunaan Tanda Australian Cotton, merek, pengecer, dan produsen produk, benang dan kain katun Australia harus:

- > Memastikan Kapas Australia disimpan terpisah secara fisik di setiap tahap pembuatan
- > Mengajukan permohonan secara online
- > Memberikan bukti keterlacakan persyaratan minimum

Pengajuan permohonan baru diperlukan untuk setiap produk baru yang terbuat dari Kapas Australia.

PEMOHON YANG DISETUJUI

Setelah permohonan disetujui, pemohon harus:

- > Menandatangani perjanjian lisensi yang memberikan izin untuk mereproduksi Tanda Australian Cotton
- > Mengirimkan karya seni atau materi pemasaran apa pun yang menggunakan Tanda Australian Cotton untuk disetujui
- > Mengirimkan sampel produk jadi ke Cotton Australia

Jika disetujui, penggunaan Tanda Australian Cotton tidak dikenai biaya.

TANDA AUSTRALIAN COTTON APA YANG KAMI PERJUANGKAN

Tanda Australian Cotton dibangun di atas nilai-nilai petani dan industri kami... asli Australia dan mewakili kualitas, keterlacakan, serta standar lingkungan dan sosial tertinggi.

Tanda ini mewakili keluarga petani kapas Australia yang menanam benih dan memelihara tanaman yang menghasilkan serat kapas terbaik dan terbersih di dunia sekaligus merawat planet kita dan menggunakan lebih sedikit sumber daya alam daripada sebelumnya.

TANDA AUSTRALIAN COTTON

Tanda Australian Cotton adalah milik Cotton Australia, badan tertinggi untuk industri penanaman kapas Australia. Tanda ini telah menjadi simbol yang dapat dikenali oleh konsumen yang menginginkan produk yang ditanam secara berkelanjutan yang mendukung petani Australia. Tanda ini tersedia gratis untuk mitra rantai pasokan yang mencari Kapas Australia dan yang memenuhi persyaratan Cotton Australia.

SIAPA YANG DAPAT MENGGUNAKAN TANDA INI?

Untuk merek dan pengecer. Tanda Australian Cotton dapat digunakan untuk mengidentifikasi dan mempromosikan produk jadi yang mengandung jumlah kapas Australia yang diperlukan.

Untuk pabrik pemintalan dan kain. Tanda Australian Cotton dapat digunakan untuk mempromosikan benang dan kain yang mengandung jumlah Kapas Australia yang diperlukan.

LABEL AYUN DAN MATERI PEMASARAN

Karya seni untuk label ayun tersedia guna membantu menceritakan kisah kapas Australia kepada pelanggan. Ini diberikan secara gratis.



INFORMASI LEBIH LANJUT

Untuk informasi lebih lanjut atau untuk mendapatkan tautan ke formulir aplikasi, silakan kirim email ke cotton2market@cotton.org.au atau kunjungi www.australiancotton.com.au